

2016-05-27-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: FSVK/TRIPPER
 - TOP 2: WE/QVM/Gremien
 - TOP 3: Post/Mail/Facebook
- TOPs
 - TOP 4: Wahltermine + Wahlausschuss bestätigen (Rob)
 - TOP 5: Zu viele Tassen und zu wenig Platz für Tassen (Daniel M.)
 - TOP 6: Sommerkult braucht Hilfe (Tobi)
 - TOP 7: MSE-Nachwuchsforum (Tobi)
 - TOP 8: Kern-Übungskorrektur (Paul)
 - TOP 9: Helfer Science-Slam (Tobi)
 - TOP 10: Infotag (Human)
 - TOP 11: Stellungnahme (Paula)
 - TOP 12: Anschaffung Lehrbücher (Human)
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: ToDo-Liste
 - TOP N+2: Berichte

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Paula

Datum: 27.05.2016

Sitzungsanfang: 12:50 Uhr

Sitzungsende: 13:32 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Paul	Baylan
	Pascal	Braun
x	Sebastian	Derendorf
	Daniel	Fischedick
	Claire-Denise	Frese
x	Robby	Hesse
	Christina	Klages
x	Andre	Kreuzburg
x	Patrick	Manegold
	Maren	Maus
x	Daniel	Miller
x	Richarda	Niemann
x	Human	Pedram
	Pascal	Peisker
x	Paula	Weber

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: Ja alle dafür

TOP 1: FSVK/TRIPPER

FSVK: erst nächste Woche

Tripper: war letzte Woche Freitag 15 Uhr, Link zum Protokoll wird noch rumgeschickt: <https://wiki.hhu.de/display/INPHIMA/Tripper+vom+20.5.2016>

TOP 2: WE/QVM/Gremien

WE: [Baylan, Paul](#), [Unbekannter Benutzer \(rinie100\)](#) und Kathrin Dorn werden für die WE-Wahl kandidieren. Finden wir gut.

QVM: nix

Gremien: nix

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Post: nix

Mail: 1. Wollen wir das Moderatoren-Casting für das Campus-Filmfestival bewerben? Ja! Wird an [Unbekannter Benutzer \(chkla004\)](#) weitergeleitet!
Nachtrag: Hat sich erledigt, denn soll sich bis morgen beworben werden

2. O-Tut International machen? Sebastian hat mit Prof. Görlitz darüber gesprochen, Prof. Görlitz beantragt und organisiert das

3. Stipendien bewerben! Machen wir! Wird an [Unbekannter Benutzer \(chkla004\)](#) weitergeleitet

Facebook: Nix

TOPs

TOP 4: Wahltermine + Wahlausschuss bestätigen (Rob)

Wahltermin: Wahl-VV ist am 5.7.2016; Wahl selbst am 12.-14.7.2016

Wahlausschuss: Vorstand ist Robby, Mitglieder sind Janka und Helo

wird einstimmig beschlossen

TOP 5: Zuviele Tassen und zu wenig Platz für Tassen (Daniel M.)

Diskussion:

-es sollte nur noch private Tassen geben und keine Gästetassen; wir haben eh keine Gästetassen mehr

-Wir brauchen ein sinnvolles Tassenzwischenlagersystem, wo das Zwischenlager?

-Leute, die 2 Tassen haben, sollten nur noch eine haben

-Tassen in Süßigkeitenkiste legen für 2 Wochen

-in 2 Wochen nicht beschriftete Tassen (Lesegerät) werden ins Lager gebracht

Die letzten beiden Punkte wurden einstimmig beschlossen

TOP 6: Sommerkult braucht Hilfe (Tobi)

Wir sollten uns angesprochen fühlen. Nicht in Newsletter, denn Kulturreferat könnte selbst eine Mail schreiben

TOP 7: MSE-Nachwuchsforum (Tobi)

Wir sollten Werbung im Newsletter machen => an [Unbekannter Benutzer \(chkla004\)](#)

TOP 8: Kern-Übungskorrektur (Paul)

Problem: in Korrektur Diskrepanzen; manchmal einen Punkt oder 2 Punkte; In einer Übungsgruppe ist Vorrechnen nur möglich wenn man 95% des Blattes korrekt hat. Vorrechnen ist aber zulassungsrelevant! Der Professor trifft sich anscheinend nicht regelmäßig nicht mit Übungsleitern. Paul beschwert sich im Namen der FS, wenn sich die Situation nicht bessert.

TOP 9: Helfer Science-Slam (Tobi)

-Tobi braucht wohl Helfer, es fehlt Datum, wann sind sie? Wer helfen will, meldet sich bei Tobi

TOP 10: Infotag (Human)

gibt es Freiwillige dafür? Ist am 4. Juni von 10-16 Uhr TOP hatten wir schonmal; Paul, Human und Robby können nicht mehr! Es sollten immer 2 Leute da stehen, durchgängig! Essensverpflegung gibt es kostenlos! Richarda würde es machen aber nicht 6 Stunden und alleine, Claire ist wahrscheinlich dabei! [Manegold](#), [Patrick Franz Günter](#) macht mit [Unbekannter Benutzer \(rinie100\)](#) von 1316 Uhr! Danke an [Unbekannter Benutzer \(papei100\)](#) von der Fachschaft, dass er von 10-13 Uhr da ist (möchte anonym bleiben).

Von Prof. Schumacher können wir Messungen bekommen. Human macht das!

TOP 11: Stellungnahme (Paula)

wurde mit stilistischen Änderungen abgenickt und Paula versendet das weg

TOP 12: Anschaffung Lehrbücher (Human)

Human gibt uns Lehrbücher aus dem Lehrbuchverkauf der Bibliothek mit Quittung! Das sind dann 8 Euro. Wird mit Büroartikel-Topf bezahlt

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

Vernetzungsparty hingehen

TOP N+1: ToDo-Liste

O-Tutorien werden beantragt

TOP N+2: Berichte

Filmabend: 22 Leute anwesend

